



Spendenübergabe beim KiJu Offenburg (v. links): Helena Gareis (KiJu), Johannes und Petra Bürkle und Wolfgang Obleser (Förderverein für krebskranke Kinder)

Foto: Bürkle

Food Truck sammelt 15 000 Euro Spenden

Ungewöhnliche Aktion einer Sasbacher Firma

Sasbach (red/mmü). Mit einem ungewöhnlichen Projekt hat der Fertiggeller-Spezialist Bürkle aus Sasbach mehr als 15 000 Euro zugunsten des Ortenauer Kinder- und Jugendhospizdienstes (KiJu) und des Fördervereins für krebskranke Kinder in Freiburg gesammelt.

Zum 60-jährigen Bestehen der Firma hatte sich Inhaber Johannes Bürkle einen alten amerikanischen Schulbus gekauft und ihn zu einem Food Truck umgebaut. »D'Bürkle Bus« tourte anschließend für mehrere Monate quer durch Deutschland, um sich auf diesem Wege bei den Partnern der Firma zu bedanken.

Bei jeder Veranstaltung wurde eine Spendenbox aufgestellt, und die Kunden wurden gebeten, für das leckere

Fünf-Gänge-Menü zu spenden. Mehr als 7600 Euro kamen so zusammen. Bürkle verdoppelte den Betrag nochmals, und so konnte er jetzt mehr als 15 000 Euro übergeben. Der Erlös geht an den Ortenauer Kinder- und Jugendhospizdienst (KiJu), der erkrankte, trauernde oder Abschied nehmende Kinder und Jugendliche und deren Familien begleitet, und an den Förderverein für krebskranke Kinder in Freiburg.

KiJu-Leiterin Helena Gareis und Wolfgang Obleser vom Förderverein nahmen die Spende beim KiJu in Offenburg entgegen. Um auch den ehrenamtlichen Helfern und den Kindern etwas Gutes zu tun, rückte die Firma Bürkle mitsamt dem »Bürkle Bus« an.